

Berita Priangan

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA
INI HARI TERBIT 1 1/2 LEMBAR

Diterbitkan setiap hari
ketjoeali hari jang dimoeliakan
oleh Utg. BERITA PRIANGAN — Ditjetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.
Langganan f 1.— seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.

Phabaran

Keradjinan Anak Boemi

dalam kwartaal IV
taoben 1938.
(Balai Poestaka)

Keradjinan batik

Dalam kwartaal IV 1938, sesoe dah Lebaran pendjoesan kain berkoerang, karena itoe pemboean kain berkoerang ramainya. Kele mahan peroesahan batik ini kele mahan biasa, ia tampak pada tiap tiap taoben dan pada tiap tiap da erah batik.

Penjoesan bermatjam matjam bahan batik dalam kwartaal IV selaloe baik. Banjak kain poeth (combrics dan gry) jg dipakai kira kira 25 djoete yard.

Keradjinan tenoen

Sesoe dahnya Lebaran laloe keradjinan tenoen djoega berkoerang ramainya. Soenggoehpoen begitoe hasilnya lebih besar dari pada hasil dalam kwartaal I atau kwartaal II. Pada kwartaal IV hasil in 86.000 kodi (172 djoeta) saroenj.

Di Pandeglang sekar dipere leh pegawai tenoen. Oleh karena itoe orang jg memoenjai peroesahan tenoen banjak jg ingin me mendeahkan peroesahaannya ke Madja, sebab orang orang disana ta berana mahal oepahnja dan le bih paudai menoenen.

Di Bogor ditjoba menjediakan benang benang bagi teekang tenoen didesa. Pertjaban ini dilakoekan oleh kantor Consultatie bureau voor de Nijverheid di Beta wi dilandjoetkan.

Pekerdjaan memboeat saroenj "enkeldraag" dan lain lain barang seperti hydrophile gas, handoek mandi mendapat perhatian jang se makin lama semakin besar.

Keradjinan mengaojam

Banjak tikar mendong didaerah Madioen jg dikirim dengan kereta api di Tjaroeban selama kwartaal IV 1938 ada 118.520 kg. Djadi lebih besar pada dalam kwartaal kwartaal jg soedah. Menoeroet perangkaan hal ini disebabkan oleh karena pengiriman tikar dengan vrachtsuto soesh berhoesoenj dengan banjaknja hoedjan.

Pekerdjaan memboeat tikar pan dan didaerah Lamongan dan Bodjo negoro sebelah Selatao bertambah banjak, sebab pekerdjaan di sawah sawah tidak banjak lagi.

Pekerdjaan memboeat bagor di Koesonprogo moender sedikit.

Pekerdjaan memboeat tikar mendong didistrict Godean dan Moentilan bertambah banjak.

Pekerdjaan memboeat tapi pan dan didaerah Kroja, Gombong dan Koetoardjo madjoe; hal ini terli bat pada angka angka pengangkoe tan topi dengan kereta api.

Banjak topi pandan jang dikirim ketanah loeran meliwati Tdi Priok dalam kwartaal IV 1938 ada kira-kira 4 djoeta bidji.

Keradjinan memboeat seroetoe, sigaret dan roko.

Didalam kwartaal kwartaal jang soedah, keradjinan ini selaloe bertambah besar; dalam kwartaal IV hasilja tidak bertambah lagi.

Harga hasil itoe menoeroet bande rol ± 14 djoeta roepiah, djadi 1 3/4 djoeta roepiah lebih rendah dari pada kwartaal III.

Keradjinan memboeat barang-barang logam.

Di Semarang peroesahaan teekang besi mendjadi besar karena pengaroeh Dienst Penerangan Nijverheid. Di Bultenzorg keradjinan ini bertambah madjoe djoega; di Soekaboemi tingg-1 seperti biasa. Di Djokja hal mamboeat barang koeningan soenji; di Bangil ramai sedikit.

Pekerdjaan memboeat geretan bensin atau pantji didaerah Banoemas soenji; di Ngoeaoet kerad

djanin ini lebih ramai dari pada dalam kwartaal III.

Keradjinan memboeat barang perak di Djokja dan di Solo ramai.

Keradjinan memboeat barang-barang tanah.

Pekerdjaan memboeat barang-barang tanah, teroetama genteng di Plered, Krawang, Tjikampek Bakesi dan di Notog koerang; hal ini teroetama disebabkan oleh banjaknja hoedjan. Dalam kwartaal IV Rantjaan dan Adjibarang mendioeal genteng kepada Pest-bestijting 300 riboe.

pengiriman "barang-barang tanah" dari daerah Kedoe Selatan bertambah banjak; dalam kwartaal IV kira kira setengah djoeta kg lebih banjak dari pada dalam kwartaal III.

Keradjinan koelit.

Hal mengeringkan koelit di Semarang berdjalan koerang keras, karena banjak hoedja. Hal memboeat barang-barang koelit seperti oiasa sadja adanja.

Keradjinan memboeat seroetoe, sigaret dan roko.

Didalam kwartaal kwartaal jang soedah, keradjinan ini selaloe bertambah besar; dalam kwartaal IV hasilja tidak bertambah lagi. Harga hasil itoe menoeroet bande rol ± 14 djoeta roepiah, djadi 1 3/4 djoeta roepiah lebih rendah dari pada kwartaal III.

Keradjinan memboeat barang-barang kajo.

Barang-barang kajo jang di Pasoeroean dalam kwartaal IV har gaoja ± 45 riboe roepiah; djadi kira kira 5 riboe roepiah lebih rendah dari pada kwartaal III.

Pengeloeran dari Japara djoega meosot; barganja hanja 28 riboe roepiah. Sebabeja merosot karena keadaan laetan koerang baik; ma loemlah barang2 kajo dari tempat ini biasanja dibawa kelaia-lain tempat dan kelaia-lain poelan dengan perahoe.

Pekerdjaan memboeat barang-barang didaerah Betawi (Djatine gara, Mr. Cornelis dan Tjikampsk) seperti biasa sadja. Di Klaten dan di Bogor keradjinan ini menjenang kan hati.

Keradjinan memboeat minjak minjakan

Pekerdjaan memboeat minjak citronella (minjak serah) bertambah banjak. Didalam boelan boelan se beloen Lebaran pekerdjaan memboeat minjak banjak sekali, sehingga barganja di Betawi toeroen dari f 1.05 sampai f 0.33 sekilo. Kebe toelan pengeloeran minjak ini dapat bertambah besar djoega.

Oleh keriboetan politik maka pasar pagi lain-lain minjak soenji sadja.

Daerah Conferentie Djawa Barat di Bogor.

Pada hari Minggoe 30 April 1939 diadakan rapat oemoem ber tempat di Centraal Bioscoop Djawa Barat Merah. Sebeloen poekoel 9 telah berdoejeon doejeon publik laki2 dan perempuan masoek me menoehi roeangan gedong. Pada waktoe rapat hampir diboeko, jg hadir lebih koerang 1800 orang. diantarannya boekan sedikit jg mes ti berdiri. Dan beratoes ratoes jg poelang, karena tidak mendapat

tempat. Publik berkoempoel dalam gedong seperti ikan sarden tjis dalam blik.

Diantara jang hadir terdapat 48 wakil perkoempoelan politik social dan esenomi dan 9 wakil pers. Wakil P I D lengkap.

Kedatangan anggauta anggauta pengeroes Tjabang Parindra Bogor dan wakil wakil P B. disambost dengan oepatjara kehormatan oleh barisan Surja Wirawan.

Pada djam sembilan, dimoelai oepatjara pemboekaan rapat oemoem oleh ketoea Tjabang t, Dr Mar djoeki Mahdi.

Barisan S W berkoempoel ditengah tengah roangan vergadering sedang dibelakang medja Pengeroes, berdiri bendora Parindra se tengah tiang.

Kemoedian terdengar commendo S W oentoek bersiap, dan setelah itoe soera tamboer jang keras. Publik jang hadir semoanja berdiri. Dengan perlehap lahan bendera Parindra tadi ditarik keatas oedjoeng tiang. Publik berdiri sebagai menghormati tanah air dan bangsa Indonesia. Demikian bendera saapai dioedjoeng tiang, muziek laloe memboenjan lagoe Indonesia Raja, jg didengarkan dengan berdiri oleh jg hadir.

Setelah selesai oepatjara ini, maka kepada anak-anak jg dibawah oemoer 18 taoben diminta oentoek meninggalkan rapat.

Kemoedian ketoea memboeka rapat, dengan oetjapan terima kasih kepada jang hadir. Djoega dioetjap kan terima kasih kepada mereka sekalian jang telah memberi pertoesoengannya oentoek langsoengnja rapat ini.

Kemoedian dilekoekan pelantikan "Kepoetrian Parindra" sege nap anggota pengeroes perkoem poelan ini tampil kemoeka, de kat medja pengeroes.

Ketoea menerangkan maksoed perkoempoelan ini, jaitoe tidak bekerja dilapangan politik, melainkan dalam kalangan sosial, seperti menjelenggarakan kesehatan, dan lain2. Kepada pengeroes Kepoetrian Parindra dimadjoekan pertanyaan, apakah mereka sang goep menoehi kewadajiban kepada masjarakat. Terdegar djawab: kami berdjandji sanggoep menoehi kewadajiban kami.

Laloe nona Siti Marjam, ketoea "Kepoetrian Parindra" mengangk kat bitjara.

Spr menjatakan kegirangan atas kepertjajaan jg dilimpahkan kepada oleh Parindra oentoek me nimpin Kepoetrian Parindra. Lebih landjoet spr menerangkan bahwa sesoenggoehnja spr sedikit chwatir apakah spr sanggoep memi koel beban jg berat itoe, oleh karena perkoempoelan Kepoetrian Parindra itoe masih baroe dan be loem dilakoekan didaerah Djawa Barat.

Kepoetrian Parindra akan beker dja dilapangan sosial, lain sifat pekerdjaan daripada Parindra, me



Zelf-Correctie?

Dalam madjallah Penoeentoem Kemadjoean toekang bandrek batja soeatoe toelisan jang berboenji demikian:

"Kepada bangsa kita sendiri kita seroekau: zelf-correctie".

Toelisan ini djika diperhatikan jang sedalam-dalamnja, memang kena djoega, segala apa haroes melihat keadaan diri sendiri.

Dus, djika mereka pada-pada memperhatikan diri sendiri, maka dengan kesendirinja mereka tentoe mementingkan tentang masjarakat bangsanja sendiri boekan?

Memang bagoes djoega perkataan itoe ditoealis dalam dinding-dinding, teroetama dalam madjallah terseboet, akan tetapi sesoedahnja toekang bandrek melihat akan kattia moekanja dari itoe madjallah, dibawahnja kelihatan ada typ. drak kerj asing.

Kenapa begitoe??
Katanja disoeroeh correctie badan sendiri?
Minoem bandrek doeloe kang mas.

Toekang bandrek

noeroet tenaga dan kepandaian kaem perempoan. Kami Kepoetrian Parindra, kata spr, itelah ma soek dalam lingkoengun pekerdjaan jang djoega dioesahkan oleh Parindra sendiri dan Surya-Wirawan. Sekarang Parindra memoenjai tiga instellingen, jaitoe Parindra sendiri, Kepoetrian Parindra dan Surya-Wirawan. Saja pandang ini sebagai trimoerti, jaitoe tiga mendjadi satoe dan jang ketiganja soetji seperti adanja trimoerti, dan mendjadi koet dan kekal.

Dengan pertoesoengan Allah, moga moga dapatlah Kepoetrian Parindra mentjapai maksoed jang d toedjoe Trimoerti itoe.

Emping belindjo

made in Laboean

Kini telah sampai waktoenja orang moelai petik boeah belindjo. Sebagian orang agak berkeleoh keah sebab hasilja koerang mem poasskan. sidak seperti taoben jang lampau.

Sedang kaem iboepoen telah ramai kedengaran masing masing kerdjakan membikin emping dise tiap kompoeng. Merika jang koet dari soeboeh hingga patang dapat menyelesaikan hingga 3 K.G. belindjo (3 mangkoek besar), tapi diarang, rata rata hanya 1-2 K. G. sadja.

Dan labanja se-K.G. ± 2 1/2 Ct. atau 7 1/2 Ct. hingga 10 Ct sehari Loemajan oentoek menjokong pen dapan hasil soeminja jang me mang djaoeh dari pada tjoekoop. Diseloeroeh regentschap Pandeg laug (Bauten kidoel) dari Laboean itoelah jg termashoer empingnja.

Ditjari dengan lekas

2 orang (satoe lelaki satoe prampoean) oentoek mendjadi Goeroe di A. I. V. SCHOOL CHERIBON jang memoenjai diploma H. I. K. atawa Kweek-school, boewat Goeroe prampoan bisa ditrima jang memoenjai Diploma Prebel Kweek-school. Oentoek hal Netkah dan lain lain kaperloean bisa berdami dengan Directie di KEDJAK SAN No. 84 — CHERIBON.

Directie

A. I. V. scholen Cheribon



INI POEDER ADA
MANDJOER SEKALI
BOEKAN SADJA BOEAT.....
SAKIT KEPALA, TAPI...
DJOEGA BOEAT ILANGII
SEG ALA RASA SAKIT.

Obat Poeder tjap Matjan

BISA DAPET BELI DIANTERO TEMPAT.

De Katjongterreur in Bandoeng!

Satoe kesombongan dari „Preanger Post“ yang tidak ada pada tempatnja.

Lebih soeka katjong-katjong djadi maling roepanja, dari pada dapat sesoeap nasinja dari mendjoealan sigaret?

oleh: A. A. ACHSIEN

Dengen titel seperti toelisan ini djoega „Preanger Post“ hari Djoem at 5 Mei jl. telah toelis satoe arti kel jang sombo g sekali dan meog hina pada kaeom katjong pendjoeal roko dan sigaret di straat di Bandoeng.

Sajang si katjong ada . . . katjong dari kaeom rendah. marhen sareedah rendahnja hingga bikin redactie P. P. djadi begitoe berani „kritiek“ dan maki maki itoe katjong dengan perkataan kasar! Denger apa jang P.P. toelis:

Is het wonder, dat de arme wan delaar, wiens plezier aldus ieder oogenblik vergald wordt: die geen behoorlijk gesprekken voeren zonder getoord te worden, geen tien passen kan doen zonder een sigarettenverkooper in zijn weg te zien staan, tenslot te geen andere oplossing meer zende, zijn handen uitsteekt. Wij kunnen stadgenoten, die te geuwordig niet meer schromen om bij de minste of geringste aansleiding een katjong een klap te geven, zoo deze het waagt hem op straat aan te klampen. Maar, zelfs dit helpt niet. De katjong in kwestie mo ge al even, stil zijn, de volgenden dag treedt hij met zoo mogelij nog grooter vijandigheid op daarbij bijgestaan door zijn koruiten, die door hem zijn ingelicht geworden, Het wordt dan als het ware een wedstrijd om de meeste klappen uit te lokken en er zijn er onder deze sigarettenverkoopers, die die ware vtruozen zijn geworden in het ontwijken van de op hem gemunte slagen:

Toelisan diatas maksoednja dengan pendek:

Apa heran, orang jang djalan di straat (dimaksoedken toean toean besar Belanda:) jang kesenangnja sabaen waktu terganggu; tidak bisa omong omong dengan anak zunder terganggu; tidak bisa menidak maskipoen 10 djangk h zunder dhalangin oleh toekang toekang djoel sigaret, saking djengkulj achirja beli djoega.

Kita kenal antara temen temen kita, jang sekarang tidak bisa tuh lagi dan kaloe ia dapat itoe ganggoean, lantas sadja kasih „Klap pen“ kaloe sadja ia mempoenjai alesan, bahoea ia djengah djalan terganggu. Akan tetapi ini poen tidak meneloeng.

Kaloe si katjong dapat ini pengalamau, bermoela ia diam sadj aken tetapi besoknja dengan bebrapa kawanoja kemplotan timbabrani ganggoe lagi, Agaknja boeat katjong katjong djadi satoe wadstrijj oentok banjak banjakan mantjing tempiligan dari toean toean jang djalan di straat straat sekeanlah kira kira artioja.

Orang meogerti, boelem beres lang lama politie Bandoeng poen soeda ambil tindakan, oentok itoe rang katjong-katjong pendjoeal sigaretten roodvanjen di djalan dan oleh karena perteloengan Mr. Oug Lian Kok larangan dari politie tidak djadi teroes, sebab politie poen insj.f. bahoea boekan se dikit katjong-katjong sigaretten itoe jang mendapat sesoeap nasinja dari itoe pakerdjaan.

Sekarang P.P. roepanja akan oengkat poela itoe oeroesan. Aja djadi koewadjaban kita, oentok lagi sekali belakaug itoe katjong katjong melarat! Saja jakin politie tidak gampang kena hasoetan dari P.P. ini:

Orang mengetahoei, katjong-katjong pendjoeal sigaret itoe ada orang atawa anak anak jang bod dan tidak mempoenjai penget hoan soeatoe apa, hingga boleh d blang marika poenja pakerdjaan satoe-satoenja jang marika bisa

ialah mendjoeal sigaret atawa pekoelian kasar.

Akan tetapi kekoelian oentok marika sempit sekali, sebab terdasaak oleh koeli jang soedah dewasa jang oleh pemberi pekoelian lebih b i h disoeaka dari pada katjong ketjil!

Orang seharoesnja mendjadi girang, itoe katjong katjong, ma o e bekerdja dengan halal, ialah djoelan sigaret. Sebab zunder ada pekerdjaan itoe katjong katjong t e n t o e djadi roesak moraluja dan achirnja bisalah djadi maling jang . . . boleh djadi djoega bakal menang ganggoe lebih h i bat pada kaeomnja redactie P. P. itoe! Apa lebih senang begitoe?

Orang seharoesnja merasa kasihan, itoe katjong-katjong ketjil soedah moesti tiari netkahnja sendiri, padah l marika itoe seharoesnja masih sekola! Aken tetapi saking kemelaratannja marika soeda terpaksa—apa boleh boeat—moesti hekerdja, dan poen boleh djadi djoega marika bekerdja oentok familie dan orang toeanja.

Ini pakerdjaan P.P. andjoeri politie soeroeh tinda! Habis, apas kaeomnja redactie P.P. sanggoep kasi makan pada itoe semoes katjong?

Dengan setjara somboeng sekali, P.P. agaknja mengandjoeri bangsanja kaloe ketemoes deogen itoe ganggoean, soepnja kasih sadja tempiligan.

Toean Besar redactie P.P.!

Politie di Indonesia masih insj.f. bawa orang tidak boleh berlakoe sawenang-wenang terhad p siapa djoega! Maskipoen toean ada Belanda, dan bangsa jang me meitih kita, toeh pemerintah tidak nanti soeka antep toean toean dengan gampang maeo man tempilign pada kaeom katjong katjong jang budo dan tidak berdaja itoe!

Bandoeng boekan Midden Borneo timana orang masih pada liar sobat!

Kaloe P.P. tidak soekai itoe „ganggoean“ (dalam anggepanja, akan tetapi anggapan kita malih „pertoeloengan“ sebab sawetoke kita perloe sigaret tidak oesah tjape soeroehan djong!) lebih baik ia andjoerkan pemerintah adakan kolonie atawa sekolahan gratis pada itoe katjong katjong dengan prodeo kasih makao dan pendidikan dan sokong orang toeanja itoe katjong jang meogharap pada pekerdjaan anaknja.

Sama sekali tidak pantas PP nggap toekang dagang sigaret itoe sebagai terreur, toean bikiu kaget oemoem di djalan.

Reroempama'an:

Sandeinja kemelaratan dikalangan bangsa Europa sampei bagitoe djaeahnja seperti katjong katjong Indonesiaer itoe dan sampe anak anak Europa djoelan sigaret distraat besar, apakuh P.P. djoega akan keloesarkan itoe perkataan jang sanget grievand itoe? Paling banjak, ia meoggambar oentok maatschappijja berdaja oepaja perbaiki nasibnja itoe anak anak!

Pers h roes mempoenjai keadiln dan tidak bol-h pandang boelo dalam seg-la hal.

Sekeanlah deelo, dan saja akan lihat, seandei ada larangan bertinjilak betoel menoeeroeti kaeoennja P.P. itoe, jakin bangsa kita poen tidak tinggal diam toetoe moet!

—o—

Tidak terlima courant ?

Lakas memberi tahoean pada administrasi.

Oude Kerkhofweg 16
Tel. 444 — Bandoeng.

SPORT

Persitas - Molto 1-2 (kampion Persib),

Pada hari Saptoe jang baroe laos Persitas (bond dari Tasikmalja) telah dihadapkan dengan Molto di lapang Tegallega Bandoeng. Perloe di toeliskan disini bahwa Molto memakai seorang pemain baroe ialah Oekoeng. Pemain Oekoeng dalam ini pertandingan tidak mengoetiwwakan dan ia djoega bisa membikin goal.

Dari Molto jang membikin doel ialah Oesoep dan Oekoeng dan dari fihak Persitas Ojon.

Persitas - Persib 1-3

Pada hari Mingguja Persitas haroes melawan Persib. Penonton jang ingin menjaksikan pertandingan ini dengan berdoeoen doeoen datang di lapang, hingga soekar sangat oentok bisa dapat bel kartjis. Djika mengingat pertandingan pertandingan jang dahoeloe diperlihatkan oleh doea kesebelasan ini meang tidak hirani djika pnblik sangat penasar an.

Djam 4.45 kedoes fihaknja mengeloarkan pasangannja kemikian.

- Persitas:
- Tossin
 - Oeho
 - Omon
 - Hunda
 - Ana
 - Soegondo
 - Permadi
 - Koetjid
- Persib:
- Wasit Salikin.
 - Permainan dari kedoes fihaknja dimoelai dengan saling meoerang akan tetapi serangan serangan itoe selaloe kandas di cchterlime dari masing masing fihak.
 - Kira kira permainan dalam babakan pertama akan berahir Soegondo dari satoe vorizat soedah bisa membikin satoe goal hingga Tossin mendjadi meloego.
 - Permainan dimoelai lagi dan tidak lama kemoedian Soegondo djoega soedah bisa menggetarkan djil doel Persitas stand mendjadi 2-0
 - Dan setelah ini permainan nampak spannend, dari Persitas beroes h oentok meneboes kekalahan nja sedang dari Persib akan meoambah kemenangannja.
 - Sampai pauza stand tetap 2-0

Dalam babkan kedoes Pangeran diganti oleh Jsin. Spel tam bah spannend dan dalam babakan kedoes ini Asikin soedah bisa membikin tegepant djadi 2-1

Pada waktoe permainan ampir selesai Komar mendapat bola dan tangan itoe bola Komar teroes lari meoedjoe ke doel. Kedoes Becks bisa ditipe dan didepan goel bola dimeoekannja, Stand djadi 3-1

Sampai wasit menioep fuit tanda permainan soedah berahir stand tetap 3-1 oentok kemenangan toean roemah.

—o—

Permintaan mendjadi moerid-moerid oentok tahoen peladjaran 1939/40 moelai dari sekarang

B. H. S. - Bandoengsche Handelsschool
JAVASTRAAT 11 A — BANDOENG — TEL 2232 — (KIRA-KIRA 150 MOERID)

3- dan 5 taoen. Sekola dagang boeat anak laki-laki dan perempuan. Pendidikan oentok dagang, Kantor dan Praktijkes. 3 taoen Onderbouw memakai Voorklasse oentok moerid dari sekolah rendah (masoek dengan toesah ex. men) dan 2 taoen Bovenbouw boeat moerid keloesaran Mu'o (loeloes dari kelas tiga). Bajaran menoeeroet pengasilan orang toeanja moelai dari f 650. ti p tiap boelan O. B. dan f 10. — B. B. Anak dari pegawai negri dapat kindertoeloge. Rentjana peladjaran dagang jang lengkap, deogan setelahnja beladjar satoe tahoen mendapat peladjaran bekerdja praktiseh dalam kita poenja kantor pertjoeban (peroesuhan jang tidak sebetoeleja). Dengan tetap bisa menempatkan dalam pakerdjaan pada moerid-moerid jang telah loeloes beladjaranja (moelai Juli 1938 sampai Mrt. 1939 ol-h kita poenja organisatie di Serabaja telah dikerdjakan 76 moerid jang loeloes) Mintalah prospectus jang berisj keterangan lengkap.

Kita poenja sekolah? dagang mempoenjai rentjana peladjaran jang sama:

- H.V.S. HANDELS-VAKSCHOOL, SOERABAJA, Oendaan-Oost 40 S'baia (± 500 moerid)
- M.H.S. MALANG-CHE HANDELSCHOOL, Tembunggoengastr. 6 Malang (± 250 moerid)
- D.H.S. DJOKJASCHE HANDELSCHOOL, Kweekschoolaan 14 — Djocja — Tel. 9.25.

Phabaran

Panen padi dengan garapan sawah

Lebih doeloe sedikit hendak kita teranzkan. bahwa massa ini dalam daerah district Menes dan Tjaringin ada doea moesim garapan (oi boekan satoe doea kali tetapi oen toek menggarapnja dalam satoeoen masing-masing satoe kali hanja waktoenja jang berlainan jani: Ada jang panen dalam boel-n Moelod dan ada poela jang panen dalam boelan Radjab.

Maka jg panen kebanaran dalam boelan Moelod ini sekarang Pa Tani soedah moelai terlihat megetam padirja terdapat padirja masing-masing ada dalam keadaan baik-baik. Dalam hal masa bila kita pandang sepiotas laoe masa ini ada dalam riang hati, oleh karena lagi petik hasil pendapatan dari djerih pajahnja itoe

Tapi ini sebenarnya tidak demikian, sebab sebaliknya Pa Tani tidak koerang jang beroeram doerdja, pikirkan hoetang hoetang nja bekas „makan“ selama „prijeklik“, teroetama pikirkan poela pembajaran padjag negeri.

B hktan kita poenja hati leras oikoet terharoe dan piloe, lihat 1-2 orang Pak Tani potog padirja baroe 1/2 matang bila tidak dapat dikatakan masih mentab, laoe olehnja saat itoe djoega didjemoer dan ditoeboek oentok makan petang itoe hari djoega.

Maka linnja sebagian besar Bapak bapak Tani kini sedang asjik meoentoet tanaukan padi panennja meoedjoe boelan Radjab [R-wah] ja d.

Padahal pakerdjaan bersilang selisah ini sepanidjang kita poenja pendapatan koerang membaw hasil bagoes, sebab mereka jang baroe panen nistjaja padirja senen tiassa diganggoe Bapak2 tani jang baharoe garap sawahnja atau orang orang lain jg ada dalam keboetoe han: moengkin poela diintip dan tertjoeri oleh orang jg gelap mata oentok menghangka laparnja.

Lebih oetama bila garapan itoe dikerdjakan dengan berbareng, jg ahirnja panennja poen berbareng poela hendaknja, ketjoeli kalau sawah itoe tadah air hoedjan.

Kita ingat pepatah nenek mo jang jang begini oedjoeraja: „Sratoes hidangan nasi dimakan orang seratoes tidak bisa ke jang bila datangnja meoentoet akan tetapi lima poeloe hidangan nasi tidak habis termakan oleh seratoes orang bila datangnja hidangan itoe dengan barang satoe kali goes“.

Mempersilahkan!

—o—

Didjilat sang api

Pada hari Djoewah jil kira djam 12 tengah hari 3 boeah roemah panennja Nji Sarti, Nji Mariah dan Sakman kampoeng Kadoe kotok dessa Tening (Tjaringin) telah moesnah djadi aboe didjilat sang geni. keroegian tidak bisa diperbantakan ketjil, sehingga bikin terlantaranja jang poenja.

Lebih landjoet orang chabarkan bahwa akorban hendak dipimpin soeroeh ambil hoetang wang ke A V B. deogan perdjandjian bajartiap tiap abis lepas panen padi.

Wang mana oentok membikin bikin roemah poela.

Tadi Malam

Gemar nonton?

Malem Minggoe & malem Senen si Ronda pergi ke aloan aloan meoet hoeh bagaimana banjaknja pe nonton Miss Riboe. Makan ati: si Ronda ampir tergentjet didepan loket sebab banjaknja jang beli kartjis toeh pendoeoek Bandoeng ma si teroes berdoeoen doeoen menoe djos ke aloan aloan.

Pendoeoek Bandoeng memang gemar nonton, apa lagi fontonan jang bagoes seperti Miss Riboe's Orion.

Si Ronda

Toeän soedah kirim Postwis sel kepada adm. Ber pri.?

Djalan baroe

Pemboekaan djalan baroe dari Pasarpitjoeng jang meoedjoe ke Moendjoel [Menes] sekarang soeda tiba disoengai Tiliman sebelah barat Moendjoel.

Sedang asjik R.R. kerdjakan boekan sadja dialannja tapi djem batan soengai Tilimanpoen jang kelaloeinja hendak dipermoelakan akan dikerdjakan, agar bisa mem perhoeboengkan ke district Tjiba hoeng, melaloei: Tjikajas, Tjardok, Tjilatak, Tjigabig, Tjiseureu heun bersamboeng kedjalan roem poen antara Tjiteureup—Tjiba hoeng.

Jang telah dikoral dengan ba toe belahan serta digiling stoom waals hampir tiba kekampoeng Tjiteureup.

Soengroeh bila telah selesai sama sekali djalan ini dengan moed h sekali rajat mengalirkan hasil pertaniannja.

Kita bisa meoedoga dari sekurang bila auto mobil telah bisa djalan langsoeng ke Tjibahoeng tempat Wadana, moengkin Hup postkantorpoen diperdiriken oleh pihak jang wadjib terboeka oentok keperluan oemoem disana.

Merajakan Mau'loed Nabi Moehammad s a w.

Pada malam selasa tanggal 12 Maoelod [2 Mei 1939] bertempas digedoeng sekolah Mathail Anwar Menes telah dilangoengkan peresahan menehormati hari Maoeloenja Nabi Moehammad saw

Sedang kaeom kaeom iboe apa ciala berkoempoel digedoeng sekolah Agama M.A. oentok kaeom Wanito.

Perhatian dari doenia Moeslimin baik dari kaeom iboe atau kaeom bapa soemoennja, soenggoeh ada besar sekali sehingga hadirin dan badirah 2000 orang banjaknja.

Di dalam peresahan mana oeh pemoeka pemoeakanja jani: Kiai H. Abdoerchman, Rais, Kiai Hadji Abdoelmoeti Hoofdbestuur Madlail Anwar, toean Ewes Aboebakar dan Kiai Hadji M. hamad Rais. Lid bestuur N.O.D.I.I.nja telah doerai kan pandjang lebar teutang hal Agama Islam jang diterdjemahkan Nabi Moehammad s a w dan atas kemadjoennja sekolah sekolah Agama. Semoes berasa sangat gem bira dan poes

Bada pembitjaraan dihiasi dengan do'a dan dijamoe makan minoem jang lezat rasanja.

Perhimpunan Pegawai Pegadaian Boemipoetra

Programma Congress [Se moea vergaderingen bertempat digedong PPPB di Djokjakarta].

Malam Minggu 27-28 Mei 1939 jam 8.30 t.m. jam 10.30.

Receptie

[Dengan mengoondang wakil wakil perhimpunan dan pers. Djam 11 sampai djam 1 malam besloten vergadering.

Agenda:

- Pemboekaan oleh voorzitter HB
 - Jaarverslag oleh le Secretaris.
 - Verslag keoesngan oleh Penm.
 - Mengangkat Verificatie com
- Minggu 28 Mei '39 moelai djam 8.30 pagi.

Besloten vergadering

Agenda: a. Pemandangan oemoem tentang gerak dan langkah P.P.P.B. oleh J. Djojowongso. b. Delegatie ke Nederland. c. Mengatoer actie oentoek menoeoet perbaikan nasib peadaen. d. Werkprogram taheen 1939-1940.

Malam Senen 28-29 Mei '39, moelai djam 8 malam. Besloten vergadering.

Agenda a. Verslag Verificatie Commissie. b. Begrooting taheen 1939. c. Voorstellen

Senen 29 Mei '39. Excursie ke Kraton Solo.

Malam Slasa 29-30 Mei '39 moelai djam 9 malam.

Agenda:

- Melanjutke Voorstellen.
- Roudvraag.
- Pencetoe.

-o-

PIPB. mengadakan darmawisata

Baloem selang berapa lama ini beherapa orang anggota dari P.I.P.B. Diaktra dengan pimpinannya Njonja Datoek Temenggoeng telah mengadakan perjalanan keliling kota. Paling pertama yang dikoen djoengi ialah gedoeng istana W.I. Negeri. Tamoe tamoe itoe diantara kan oleh opz'chter dari gedoeng itoe. Setelah itoe dikoen djoengi be berapa sekolahan2 yang diusahakan dan kepoenjaannya Zoster Ursulien. Disana wreka diterima dan diantar oleh Z.E.W. mere Prievre dan be berapa goeroe perampoean. [Sg P.]

-o-

L B D. di Madioen

Meroeroet Sg. P. toean Roedt van Oldbarnevald, bekas enjuurman, telah diangkat mendjadi ke pala Luchtbescherming dients di Madioen.

-o-

Angkatan anggauta baroe

dari Dewan Rakjat

Pada hari Kemis jbl. Dewan Hindia telah membitjarkan advies yang akan disampaikan kepada pemerintah tentang hal pengangkatan dari anggauta anggauta Dewan Rakjat yang akan datang ini.

Dari hal itoe HN, dapat kabar seperti demikian:

Golongan economie akan kerbali dalam Volksraad seperti soe soenan yang daheloeloe: mr. Sandkuyl, mr. de Villeleuve, dr. Kolkman dan Tas Dias.

Begitoe poela toean Roep yang menjatakan mae mengoondoeoerkan keberangkatannya ke Eropa meng girangkan Pemerintah sehingga bisa diangkat kembali.

Sebagai anggauta baroe, ialah pengganti yang soedah terkenal lama, dari pihak worknemers golongan bangsa Eropa ialah toean J.H. Smit voorzitter Saikerbond dan boeat golongan middenstand mr. H.C.P. Korte

Selandjoetnja akan diangkat mr C van Helsingen dan pengangkat kan dari sekarang boleh diharap kan sekali.

Aggadta dari pihak koem poeteri moengkit sekali akan mengang kat dari golongan V C oentoek membantoe toean Verboom,

-o-



Barisan tengkorak

Tadi malam Miss Riboe's Orion di aloen aloen Bandoeng memper toendjoekkan tjeritera Barisan tengkorak.

Tjeritera mana ada mengandoeng nasihat yang baik sekali teroetama bagi laki laki mata kraodjang yang moedah tergoda oleh lain perampoean.

Katju dalam roemah tangga dan kekoesean mendjadi goegoer serta segala pembalasan bisa nampak dalam ini tjeritera.

Dengan singkat kita katakan bagoes dan baik.

Selainnja dari pada itoe poen segala matjam njanjian jg diperdengarkan soenggoeh merdoe, da cibarot soenggoeh menarik hati. Demikian djoega tentang badoetnja bisa memaksa orang yang berhermoeka asam djadi tertawa gelak gelak.

-o-

Pemindahan dari Inspectie WLO

Meroeroet kabar yang telah tersiar di departement dari Onderwijs dan Eredienst telah diadkan pembjtaraan pembjtaraan oentoek mendmindihkan Kantor gewestelijke inspectie dari Westersch Lager O derwijs ke kota yang dingin ini. Djika kabaran ini benar tidak lama lagi Bandoeng akan mempoenjal satoe kantor baroe lagi

-o-

Perajaan Maulod di Bandoeng

Dengan oes hanja dari Veree Combinatie Tabligh Islam Bandoeng nanti pada hari Minggu tg 14 Mei yang akan datang atau tg 24 boelan Maulod 1938 di sini akan dilangoengkan perajaan Maulod oentoek memperingati hari lahirnja Djoedjoenan kita Nab Moehamad s.a.w. di Pendopo kabopoetean Bandoeng.

Meroeroet apa yang kita dengar perajaan itoe akan dimoelai djam 9 pagi dan programma seperti be rikoet.

Arak arakan moerid moerid sekola Agama dan Anggauta anggautanja dari perkoempoelan agama Islam yang ada di Bandoeng di moelai djam 7 pagi dan arak arakan ini akan mengambil djalan prapatan Kebouk'apa-Poengkoerwig-Aloen aloen Zuid boebar di Kaboepatan.

H tempat moeloedon akan bertempat di Pendopo Kaboepatan.

a. Pemboekaan oleh ketoea VC TIB.

b. Mematja Qur'an dan kemoe dian di samboeng dengan do'a.

c. Mematja berzan'ie.

d. Choetbah dari beherapa kjai terkemoeka disini.

Meroeroet kabar lainnja djika ada kesempatan dan tidak ada halangan Kandjeng Dalam Bandoeng akan berhoetbah poela.

-o-

Awas kera galak

Pada hari Selasa yang baroe la loe nona E.T. yang bertempat tinggal di Pasirkalikiweg No 85 telah pergi ke Dawo. Kira kira djam 1 siang nona E.T. itoe ada dihalamnja roemah kepoenjaannya toean M di Dago. Enteh bagaimana sebabnja pada waktos itoe nona yang mlang itoe d'ampiri oleh seekor kera (monjet), dan kemoedian menzigigit dibagian tangannya. Moget hoei apa achibatnja djika ia tidak minta pertolongan dokter, maka dagan segera nona malang ini me noedjoe ke Institut Pasteur itoe

Meroeroet keterangan kera itoe akan diambil oleh Veldpolitie oentoek diserahkan kepada Institut kesehatan tersebut diatas.

-o-

Polen ta' mae terkoeroeng di Laoetan Baltisch

Polen beloem pernah mempengaruhi bangsa Djerman di Dantzig

Dari Warschan diberitakan oleh Reuter Aid, bahwa Beck diantara nja telah dibitjarkan:

Oasael Hitler oentoek mengatoei batas Djerman Polen meski dengan setjara concessie moeoen djoekan tentang hal kepoenjaannya negeri Polen yang tidak bisa d'bantah poela.

Oentoek memberi arti yang se benaroja dari perkataan damai maka orang haroes mempoenjal maksoed yang djoedjoer dan dama dan begitoe poela tjara3 jg dipakai haroes djoedjoer djoega.

Djika Djerman dalam megoepas dan meroending soal soal dengan dasar dasar tersebut diatas moeng kin sekali bisa diadkan peroendingan peroendingan dari hal yang ia (Beck) kepoenja itoe.

Djika peroendingan peroendingan itoe soedah ada maka Polen akan menoeendjoekkan dari hal maksoed dan kemoean yang djoedjoer.

Selandjoetnja Beck menerangkan bahwa dia di London tidak hanja meadapat mengetahoei dari soal soal dari Eropa dari orang orang tapi Pemerintah dengan dalam akan tetapi djoega mendapat ketentoean dari sikap mereka- hingga ia (Beck) bisa dengan terang terangan dan tidak ragoe ragoe lagi membitjarkan soal soal yang sangat perloe dengan mereka.

Dengan sangat tegas sekali Beck mengatakkan bahwa ia dengan sangadja beloem pernah menjtoeba mempengaruhi kemadjoean dari rajat Djerman di Dantzig.

Sekarang Beck bertanja apakah soal itoe mengenai kemerdekaan pendoeoek Djerman di Dantzig yang tidak terantjag atukah mengenai kehormatan ialah oentoek megoeroeng negeri Polen, dalam hal mana Polen tidak akan tinggal dalam.

Pendapatan pidato Beck

Tentang hal pidatonya kolonel Beck oleh Aneta Aid. dikabarkan dari Den Haag, bahwa meroeroet keterangan correspondent dari 'Telegraf' di Parijs, orang berpandangan yang pidato itoe dikatakan dengan tegas akan tetapi tenang oleh karena mana bisa membela kepentingan2 negeri Polen dengan djetoek sekali dengan tidak terpengaroehi oleh pers Rolen yang salah itoe yang dalam waktos yang paling sehir ini memadjoekkan permintaan permintaan kepada Djerman.

Pentjoerian besar

Pada hari Saptoe jbl roemahnja Nji Hadji Siti Hadidjah dikampoen Sitoro desa Tjeblong district Leb bang telah kemasoekan pentjoerian dan ef pentjoeri itoe bisa mengambil oesng content banjaknj-f 10 600 [sepoeloeh riboe dan anem ratoes roepia]

H ini telah diberitahoekan ke pada politie. Adapoen politie mempoenjal sangkaan bahwa H. Aboellah anaknja Nji H. Siti Hadidjah yang djadi pentjoerian itoe sedang H. Aboellah itoe soedah melarikan diri dan sekarang lagi dieeber oleh politie.

-o-

Institut Pasteur tambah repot

Beloem lama ini nona M.G. be roemah di Wajangsaan telah digigit oleh seekor andjing. Karena boleh djadi bahwa andjing itoe gila, maka si korban itoe dengan segera pergi ke Institut Pasteur oentoek minta pertolongan agar disidiki lebih djaeoh.

Meroeroet keterangan yang telah kita terima andjing itoe ke poenjaan toean A yang bertinggal di Frederikalaan dan tidak lama lagi andjing ini akan diminta oentoek disidiki gila atau tidaknja.

-o-

sebagai dasar oentoek melandjoetkan pembjtaraan pembjtaraan.

Italia memperingatkan

Dari Rome dikabarkan, bahwa Giornale di Italia memperingatkan pada Polen, soepaja terhadap permintaannja Djerman djangan me ngambil sikap, hingga nanti perbaikan dengan Djerman akan djadi tidak tentoes.

Soerat kabar ini mengoondjikan toelisan oja demikian. Dengan permintaan ini Italia pertjaja, bahwa Polen se soedahnja menjelidiki jang betoel akan mengambil sikap terhadap so'al so'al yang adanja sesoedah taheen 1919 dan sekarang dalam keadaan yang paling sehir.

Perang-Doenia tida nanti bisa djadi begitoe pau djang djika dapat pertoeoengan dari: PRINS JOESOEFF'S BARISAN - TENGKORAK (THE SKELETON - ARMY)

Diika kepingin taoe tanaganja itoe. 'Barisan-Tengkorak'. nontonlah



SENEN 8 MAAN "Barisan - Tengkorak" atau DE YOGI van BENARES [Verhaal & regie T.D.Tio]

Boeat menoeendjoekkan beherapa besarnja perhatian publik boeat ini tjerita yang loear biasa sekali, waktos dimainken pertama kali di Palembang, itoe malam panggoeng Sekanak telah panoeoh seperti isinja telor!

En... sang oedjan telah kelihat dari royaloja!

Keheranan, kegoembiraan Publik naik di poentjaknja, waktos

BARISAN - TENGKORAK

Keloear bela kebenaran-Keadilan dan Hoekoem ketjoerangan!

Ketawa? Tjoba dengar sadja dari loear!

Di tanggoeng 'Barisan-Tengkorak' ada paling aneh paling lain dari lain!

stas permintaan orang banjak, pertoeandjoekkan jg ke

8 kalinja

Miss Riboe in haar Favoerite Rol als & in

"Gagak-Solo" Verhaal & Regie T.D. Tio Jr.

9 u. n. u. Satoe Tjerita jg Paling Kampioen!

Di Betawi sadja dipertoeandjoekkan sampe 13 kali!

Di Betawi sadja kira kira 15.000 orang soedah lihat GAGAK SOLO

Telah dapat poedjian besar dari Njonja Besar Gouverneur-Generaal.

SATOE BOEROENG GAGAK IKOET MAIN

Aneh - Heran - Loear biasa

Sk. "Pemandangan" dd. 17-8-1935 toelis;

Semoea publik atasan ini merasa senang dan njonja de Jonge yang tadinja mae poelang waktos pauza tida djadi, melinken sampai habisnja, belon pernah Opera Mesoje dapat koendjoengan tinggi seperti Miss Riboe poen Opera Eropa dieoga biasanja hanja sebentar oentoek kebaikan sadja. Djikalau pu'liet Eropa tinggi rata rata tida mengerti bahasannya, bargaten Miss Riboe apa lagi pu blik Timoer sendiri yang memang mengerti semoea bitjaranja serta nasihat nasihat yang ada didalemnja semoea tjerita tjerita dari Miss Riboe. Dengan suksesnja di Showburg yang loear biasa pertama kali dalam hikajat, satoe Opera main di Schouwburg Betawi! dengan koendjoengan njonja de Jonge geboren baronesse van Wassenaer sampe habis, Miss Riboe yang soeda teroem sekarang lebi njata lagi terhoeng paling djempol diantara Opera bangsa kita yang ada pada ini mesa!

Pesenlah siang-siang tempat di Loket djam 8-2 en 4-6 a 10 cent.

Kartjjs bisa didapet djoega dari agent kita;

Blomenhandel "PASAR BAROE OOST" Tjikakak 93 a Tel. 1390

Boelan moeda

Toean hendak berhimat, boekan? Toean hendak tetep berlangganan pada soerat kabar, boekan? Soerat kabar yang setiap hari memberikan banjak kabaran yang actual dan penting pada Toean.

Mae atau tida mae, pada djaman daheloeloe Toean terpaksa haroes langganan pada soerat kabar yang mahal harganja.

Akan tetapi pada waktos sekarang ini, Toean bisa tetep berlangganan pada ini soerat kabar yang mahal harganja moerah sekali, lebih moerah dari soerat kabar lainnja.

"BERITA PRIANGAN"

Ada satoe-satoenja soerat kabar yang bersemangat BANGSA-DREK-ISME (hangat-manis-en-pedas). Harganja sesoeci dengan zaman yang soeker ini, hanje:

f - SEBOELAN

Mintalah sekarang djoega proefnummer yang akan diberikan denga pertjoema

Sekarang adalah boelan baroe satoe koestika yang baek ekali oentoek menjjadi langganan baroe.

Admin'stra'e "BERITA-PRIANGAN" BANDOENG

PRIKSA MATA GRATIS

Mata jaitoe salah satoe anggota badan ang terpenting sekali oentoek kehidoean manoesia. Kaloe mata koerang awas, sama sa-
dja dengan orang hidoep di tempat jang gelap.
Kaloe Toean maoe pake katja mata, djangan
sangi lagi, moesti datang ke toko kita, ten-
toe kita aken periksa dengan teliti.

Soeniaradja Optical
Soeniaradjaweg No. 17 — Bandoeng



Toean berasa memindjamkan wang Renten? Toean berasa memindjam wang Renten?

Bagaimana kedoeoekan Toean sebagai penglepas wang renten?
Bagaimana kedoeoekan toean sebagai pemindjam wang renten?

Lekaslah beli boekoe:

Geldschieters Ordonnantie

[Salinan dari Oendang-Oendang tentang melepas wang renten]
Bahasa Indonesia

Sekarang soedah terbit harga f 0.75 contant. Remborus tidak
bisa dikaboelkan.

Pesanan pada: Drukkerij-ECONOMY O. Kerkhofweg
Bandoeng.

Perloe diketahoei oleh pendoeoek Indonesia.

Dialtoe dinjatakan peela, bagaimana tjaranja sospaja orang bisa
erbebas dari gijzeling.

Ordonnantie tentang atoeran gijzeling telah berlakoe dari moe-
lai bl. Juli '38, sedang geldschieters Ordonnantie akan didjalankan
pada bl. Januari 1939.

Perloe lekas mempoeniai itne boekoe!

Instituut „Kadmiraal“

H. I. S. — SCHAKEL — PROBELSCHOOL
BALONGGEDEWEG 2 - BANDOENG

Moelai sekarang soedah menerima moerid baroe oentoek
Voorklas dan H. I. S. klas 1, begitoe djoega moerid-
moerid jang soedah tamat dari sekolah kl. II atawa ba-
roe kl. 3 atwa kl. 4 oentoek Schakelschool.

Djoega menerima moerid-moerid oentoek klas jang laen.

Waktoenja: di sekolah, BALONGGEDEWEG 2,

Saban hari moelai dari djam 7 sampe djam 12 siang,
dan dari djam 4 sampe djam 6 sore.

Djoega bisa datang minta pada:

Kebonklapweg No. 26 B
G. Djaksa-Wetan No. 29
G. Djaksa-Wetan No. 29 A
G. Adimadja No. 22 A Padjagalan
Tjiateul Kidoel No. 18
Tegallega Zuid No. 18/96
Sitoesseur No. 407
Kamp. Soekasari 22/28 A Bodiongaok Gedong 8

S. C. V.

„Keroekoenan Boemipoetra“

Mendjadi anggota K. B. bisa me-
naboeng wang sedikitnja f 0,25.-

Mintalah formulier dan keterangan oentoek djadi anggota

ke VERLENGDE REGENTSWEG 24 BANDOENG

**BANJAK MEMBATJA SOE-
RAT KABAR, BERARTI ME-
NAMBAH PENGETAHOEAN**

Permintaanlangganan

Dagblad „Berita - Priangan“

Nama

Adres

Moelai tt. minta berlangganan

„BERITA - PRIANGAN“ Wang abonement banjknja f

boeatboelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. de-
ngan postwissel, (via rekeniglooper B. P.)

.....tt. 1939

Tanda tangan:

Kepada

Adm. Dagblad

BERITA — PRIANGAN

Oude - kerkhofweg 16 Bandoeng

NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.
Senen 8 Mei
Bandoeng II 192 M Batavia II 190 M
PMH 45 M.
6 — sore Njanjian anak anak
6 — Krontjong modern
6 30 — Lagoe Bali
7 — malam Pemandangan Oemoen
[Persoverz cht]
7 20 — Lagoe Japan
7 40 — Berita 2 s.k. dan dagang
8 — Manasoea lagoe2 soenda
11 — Toetoeop

PMN 20

10 — malam Manasoea lagoe
lagoe soenda
11 — Roepa2 lagoe Batak
11 30 — Roepa2 lagoe Krontjong
12 — Toetoeop

—o—

Selasa 9 Mei

Bandoeng II 192 M Bandoeng III
50 M Batavia II 190 M
6 — pagi Roepa2 Lagoe Krontjong
dan Stamboel
6 30 — Lagoe ketjapi Soenda
7 — Lagoe2 Melajoe tanah
Seberang
7 30 — Toetoeop
Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M
12 — siang Pemboekaan
12 03 — Wajang Orang
„Srimoeljo“
12 40 — Lagoe Amboe
1 — Lagoe Tionghwa modern
1 20 — Berita s.k. ig terpenting
1 30 — Roepa2 Lagoe Krontjong
dan Stamboel
2 — Lagoe extra Soenda
2 20 — Mengoelangi berita berita
s.k. ig terpenting
2 30 — Toetoeop

Bandoeng II 192 Batavia II 190
PMH 45

5 — sore Goembira Orkest
6 — Wajang Tionghwa
6 30 — Pembijaraan tentang
kitab indjil
7 — malam Lagoe Geredja
7 15 — Gamelan Djawa
7 40 — Berita berita soerat kabar
dan dagang
8 — Lagoe2 krontjong meder
8 30 — Pembijaraan tentang
kultur Tionghwa
9 — Harmonium Orkest
11 — Toetoeop
PMN (29 M)
10 — malam Harmonium Orkest
11 — Mana Soeka
12 — Toetoeop

—o—

Rebo 10 Mei

Bandoeng II 192 M Bandoeng III
50 M Batavia II 190 M
6 — pagi Lagoe lagoe Melajoe
Singapore
6 30 — Lagoe Tionghwa moder
7 — Lagoe ketjapi soenda
7 30 — Toetoeop

Bandoeng II 192 dan III 50.

12 — siang Pemboekaan
12 03 — Roepa2 lagoe Krontjong
dan stamboel
12 40 — Bobodoran tembang
Soenda
1 20 — Berita s.k. ig terpenting
1 30 — Lagoe Arab moderu
2 — Gambang Kroncong
2 20 — Mengoelangi berita berita
s.k. ig terpenting
2 30 — Toetoeop

Bandoeng II 192 Batavia II 190
PMH 45

5 — sore Studio Orkest
6 30 — Lagoe Hindustan
7 — malam Peledjaraan beas belanda
7 40 — Berita soerat chabar dag
dagang
8 — Memperdengarkan
„Klenengan“
12 — Toetoeop

PMN 29

10 — malam Memperdengarkan
Klenengan
11 — Pembijaraan tentang
Agama Islam
11 30 — Chasidah dari plaat
gramotoon
11 45 — Lagoe Arab modern
12 — Toetoeop

—o—

Toean soedah kirim Postwis
sel kepada adm. Ber pri?

SOERABAIA

Golflengte 68 M. dan 129 M.

Selasa 9 Mei

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
Semarang II 197 M Djocja II
128 M Solo II 120 M
6 — pagi Lagoe2 Tionghwa Amoy
6 20 — Gending2 Djawa tengah
7 — Strijkorkest „Belloni“
7 30 — Toetoeop

Soeraba'a II 61 dan IV 129

12 — siang Pemboekaan
12 03 — Ketoprak
2 30 — Lagoe lagoe Tionghwa
Peiping modern
1 — sore Gamelan „Srie Kutoe“
1 20 — Berita 2 s.k. ig terpenting
1 30 — Lagoe lagoe krontjong
dan stamboel
2 — Wajang Orang
„Sriwedari“
3 20 — Mengoelangi berita berita
s.k. ig terpenting
2 30 — Toetoeop

Soerabaja II 61 M dan IV 129, M
Semarang II 197 M Djocja II
128, M Solo II 120 M

5 — sore Krontjong Orkest
7 — malam Berita soerat kabar dan
kabar dagang
7 15 — Membalas soerat soerat
dan rapport rapper
7 20 — Lagoe lagoe Sumatra
7 30 — Pemandangan oeroe-
san dalam neger
7 50 — Memperdengarkan soera
dari Miss Naimah
8 — Yang Kh em Orkest
10 — Sianan pembatjaan tem-
bang Motjopat
11 — Toetoeop

—o—

Rebo 10 Mei

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
Semarang II 111 M Djocja II
128 M Solo II 120 M,
6 — pagi Genderan dan
Tjlempeongan

7 30 — Toetoeop
Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
12 — siang Pemboekaan
12 03 — Canserie tentang oeroe
san roemah tangga
12 30 — Lagoe lagoe Tionghw
Peiping
1 10 — Loadroek soerabaia
1 20 — Berita s.k. ig terpenting
1 30 — Lagoe lagoe krontjong
dan stamboel
2 — Ketoprak „Tjokro“
2 20 — Mengoelangi berita soe-
rat kabar ig terpenting
2 30 — Toetoeop

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
Semarang II 197 M Djocja II
128, M Solo II 120 M

5 — sore Lagoe lagoe Tionghwa
Cinema
5 20 — Peladjaran tembang
anak anak
6 — Njanjian dan dongenan
anak anak
7 — malam Brita soerat kabar dan
kabar dagang
7 15 — Membalas soerat soerat
dan rapport rapport
7 20 — Gending2 Djawa tengah
8 — Kleuengan Djawa tengah
12 — Toetoeop

—o—

Tidak terima courant ?

Lekas memberi tahoean pada
administratie.

Oude Kerkhofweg 16

Tel 444 — Bandoeng.

TABIB

A. B. YUNANI

Galoenggoengweg 34
Tasikmalaja
Telefoon No. 7

Filial:
Regentstraat - Garoet

Bisa mengobati sega-
la penjakit

ZONDER OPERATIE

toko dibeka dari djam 8 - 12 siang
dan 4-7 sore.

Pasar Batawi

Goela pasir: per kareeng dari
102 kg trima di goedang pendjoe
f f 10,40

Tepoeng trigoe: tjap Kodok
1.95, Koeda merah f 1.85, Boe
roeng kaleng f 1.85.

Minjak klapa: per blik dari
14¹/₂ kg bruto f 1.60 sampe
1,62¹/₂

Bawang merah: Tiongliap f —
Tiongtoa f 11,50 per 100 kg.

Katjang tanah: kwaliteit benteng
f —, Bogor no 1 — Cheribon
f —; sampe f 8 — per 100 kg

Emping bliidjo: kwaliteit La
boean no 1 f 28,— no 2 f 24,—
Tjilegon no 1 f 28,— no 2 f 20,—
per 100 kg netto

Kentang: per 100 kg f 6—
sampe f 7,—

Copra: meliat kwaliteit dari
t 5 95 sampe f 6,10, per 100 kg
London notering ¹/₂; kwaliteit
Straits 11/5/0 doll, perton pem
beli.

Katjang kedele: Gendja Tegal
fob Tegal Feb./Mrt f 6.47 nom f —
pendjoel f — per pic, mata
tem Panaroekan fob Panaroekan
f 6,07 nom mata item Djember
fob Probolinggo f 5 83 nom per
100 kg boeat lev dekat

Tapioca meal: kwaliteit Medium
boeat roepa roepa merk dari f 3,70
sampai f 3,90 AA f 4.15 nom.
per 100 kg

Lada item Lampong: ek. Telek
lev. Feb./Mrt f 12,90.

E. k. Batavia lev. f 18,20 nom
per 100 kg London notering
nak 27/16 d. p. lb. pendjoel.

Lada posti Muntok: fob Pang
kalpinang lev Feb./Mrt f 20 50 pem
beli, per 100 kg London notee
ring —3¹/₂ d. per bl nom.

Koffie Robusta Lampong, 15 pCt
ek Telok levering Feb./Mrt, f 11,40
pembeli, f 11,60 pendjoel per
100 kg.

Citronella olie:

A.-contract Feb/Mrt ini hari
ready f 0 82 B contract f 0 18

Karet sedia Java Std. Sheets
dari 28¹/₂ Java Std Crepe 20¹/₂,
pembeli per ¹/₂ kg.

Damar: A. E Postianak
f 26 71¹/₂ Sumatra f 29 95¹/₂
per 100 K G bruto.

—o—

Pasar beras di Betawi

Krawang, franco wagon
Krawanghjn per 100 kg

Beras petjah koelit tjeree
Jan. lev. ditawarkan f 6 23

idem
Jan./Feb./Mrt. equally
beras Huller boeles bb
ditawarkan f 7,86¹/₂

beras petja tjeree
ITL. lev Jan. f —

beras Lolosan Srogel IS
L lev Jan. di
tawarkan f —

Slawi, fob Praoe Tegal,
beras Sliip boeloe OTB
lev Jan. dita
warkan f —

Tjiandjoer, fr wagon
Tjiandjoer
beras Masin S P A

Ven Poeng lev. Febr.
ditawarkan f 9,20

beras Machine S L R
Ven Poeng lev febr.
ditawarkan f 8,80

Boemijoe, fr wagon
Boemijoe,
Sliip boeloe H Jan.
ev ditawarkan f 7,77

Sliip boeloe HG Dec
lev ditawarkan f 8,42

Indramajoe, fob Cheri-
bon
beras lolosan tjeree

ITL Jan. '39 ditawarkan f 6,07

beras petja koelit tje
ree OTK lev Jan. f 6,15¹/₂

Sept
beras Ketan sliip Jan '39 f 7,77

Harga beras dari soedagar2
ketjil di Batawi

per 100 Kg
Ketan Java f 8,00

Sliip boeloe Krawang f 8,58

Huller boeloe Krawang bb. f 7,58

beras Machine Tjiandjoer
S P A f 9,75

—o—

KANTOOR
O. Kerkhofweg
No. 16
BANDOENG

Berita Priangan

lembaran kedua

Tahoen ke II

TELEFOON
Nummer
444
BANDOENG

Pertjatoeran politiek negeri loearan

oleh: S. K.

Pemerintah Inggris dan Palestina

Sampai sekarang pemberontakan bangsa Arab belum bisa ditindas. Tiap-tiap hari disana sini dari bagian Palestina ada terdjadi perkelahian, pemboean dan perampasan. Rombongan soldado soldado dan politie politie Inggris itoe tida bisa tahan mendjaga keamanan disana. Ini ma'loem, karena bangsa Arab di negeri Palestina tida mau lagi toendoek kepada pemerintah Inggris itoe, tida soeka mengaboelkan mereka poenja permintaan dan memberikan kepada mereka hak-hak mereka. Pemerintah Inggris poen roe poenja telah merasa kewalahan dari perboean perboean kaum pembrontak Arab itoe.

bangsa Arab, maka bangsa Jahoe di akan terpaksa oentoek membe la hak-hak mereka dengan kekoetan sendjata.

Dalam waktoe itoe di Palestina telah terdjadi bebarapa letoesan bom jang mengambil banjak di watja bangsa Arab dan ini adal-h sebagai antjaman dari bangsa Jahoei terhadap England.

Pemerintah Inggris poen terpaksa oentoek meoerongkan ia poenja makoed.

Achirnja conferentie Palestina itoe selesai dengan zonder member hasil apa apa dan wakil wakil dari bangsa Arab dan bangsa Jahoei poen masing masing poelang ketempat tinggal mereka.

Kenapa permoesjawatan itoe gagal

Salah satoe sebab sebab jang penting sekali jang membikin permoesjawatan di London itoe tida bisa diteruskan dengan lebih lama, ialah karena antara wakil wakil Arab dan wakil Jahoei tida bisa diadakan kekoeran tentang soal immigratie. Wakil wakil Arab minta soepaja pemasoekan orang2 Jahoei diberentikan samasekali atau sedikitnja dibikin perwatan. Wakil wakil Jahoei meminta soepaja tida diadakan perwatan atas pemasoekan orang orang Jahoei di negeri Palestina. Laen sebab jang membikin conferentie itoe gagal ialah karena bangsa Jahoei itoe ada memengang kedoeoekan jang penting dalam keradjaan Inggris, Amerika dan Frankrijk.

Bangsa Jahoei diitoe tiga negri

da memengang rol penting sekali dalam doenia keowangan dan doenia pers.

Sehingga ada disangka bahwa kedoeoekan jg tegeh itoe dari bangsa Jahoei ada mempengaruhi bi itoe permoesjawatan di London.

Dari sebab itoe England poen tida mau mengaboelkan permintaan dari bangsa Arab.

Kalau sendainya England tempo hari berani berboean begitoe tentos bangsa Jahoei akan mem bales pekerjaan pemerintah Inggris itoe dengan memake kekeraan.

Dirasa bahwa bangsa Jahoei sekarang dengan memake ke tirdkan mereka jang terkenal bisa mempergoenakan mereka poenja kedoeoekan jang koet dalam doenia keowangan dan laen laenja oentoek mendjatoekan pergoeroh England atawa meoerok perhoebongannya dengan laen laen cegri kalu perloe.

Inilah poela roepanja jang bikin perwoesjawaratan itoe mendjadi gagal.

Sebabnja karena kedoeoekan bangsa Jahoei di negeri England ada koet sekali. Dan inilah jang menghalang halangi dan mengawatkan England oentoek bertindak lebih djaoeh dalam soal Palestina ini. Walaupun begitoe pinto oentoek menjlesaikan ini soal mish terboeka. Dan orang poen tentos akan menjtoba oentoek membikin beres ini soal jang begitoe soelt.

Soal Palestina dan bangsa Arab

Pembrontakan bangsa Arab di Palestina telah mengambil banjak sekali korban dari djawanja bangsa Arab.

Tidak sadja mereka poenjanja wa, tapi poen kekajaan mereka, roemah roemah dan keboen kaboen mereka banjak, jang hantjoer, dan lem masa sekarang banjak sekali

Pidato Pemboekaan ketoea Secretariaat M. I. A. I.

oleh: W. Wondamisoeno

II.

Djikalau perdjalanann riwayat Kongres Al-Islam di Negeri kita jang soedah 18 tahoen sampai se karang itoe kita bandingkan dengan riwayat perdjalanann Nabi kita Moehammad s.a.w. maka pada sekarang ini seolah-olah pergerakan kita soedah mengindjak zaman Matinah, ialah zamanja Rasool tolah s.a.w. menjapkan segala ke koetan dengan mendidik persaudaraan jang rapat diantara kaum Moehadjirin dengan kaum Ansoer, oentoek bekerdja bersama-sama ditentang segala hal ichwal kepenjangan Oemat dan Agama Islam. jang didalam persaudaraan Islam itoe terdapatlah soetoes ikatan (persatoean) bathin jang amat tegeh persatoean jang ta dapat dipoetoeskan dengan besarnya gelombang

laetan dan tingginja goenoeng, sebab Allah sendiri telah berfirman B hwa semoes Moeemin itoe adal-h bersaudara. Kita haroes, jaktu bahwa memang sesoenggoehnja persaudaraan atau Persatoean Islam itoe ta dapat dipatjah belahkau oleh siapa poen djoea, sehingga tida gampang kita diterai-raikau orang jang memang sengadja dan berdjaja-oepaja hendak memetjahkan persatoean Oemat Islam jang tegeh itoe, asal sadja kita samasama insjaf dan sadar.

Achirnja setelah 13 tahoen Nabi kita s.a.w. di mengadjarkan toudhid di Mekkah, maka dalam 10 tahoen Rasoolloelah s.a.w. di Medinah, dapatlah menjtjapai tingkat kemoeljean jang setinggi-tinggi jaluh terdjata dengan berdirinja peperintahan republik Islam jg demokrasi, jang merandjoerkan peramaan hak (gelijkheid) dalam oeroesan peperintahan dan djoea dalam pergoerolan hidoep bersama (Maatschappelijke samenleving) ta' ada jang maogates lebih tinggi diantara soetoes dengan jang lainnja, baik Moeslim sama Moeslim, maepoen Moeslim dengan Jahoei dan Nasarani dan lain lainnja.

Kita harapkan moedah moedah ban riwayat perdjalanann djoeng djoengan Nabi kita Moehammad s.a.w. itoe, mendjadi tjontotaula dan jang tegas dan njata bagi berlakoenja riwayat pergerakan Islam di Indonesia ini hendaknja.

Amien!
Didalam perdjalanann Rasoolloelah s.a.w. itoe kita bertemoedengan peladjaran dan didikau jg maha penting dan haroes kita pentingkan jaluh peladjaran dan didikan jang ta' bertemoedj lain pihak atau lain Agama, jani: Ke merdekaan (Vrijheid) jang seloes loesawja, persamaan (Gelijkheid) dan persaudaraan (Broederschap).

Akan disamboeng

Pertjobaan oentoek membereskan

soal Palestina
Banjak pertjobaan pertjobaan jang telah dilakoeskan oentoek bikin besar soal Palestina.

Telh berkali kali dari England dikirim ke Palestina oentoek menjel diki keadaan keadaan diitoe negeri soepaja bisa memberikan advies advies dan voorstel voorstel jang djitoe oentoek ini mak soed.

Pertjobaan jang paling schir ialah conferentie jang baroe beroe djadekan di London antara England, bangsa Arab dan bangsa Jahoei.

Katanja dalam permoesjawatan dikota London itoe hampir soal Palestina itoe bisa dibikin beres dan pemrintah Inggris poen hampir akan mengaboelkan segala permintaan permintaan bangsa Arab.

Tetapi oleh karena wakil wakil bangsa Jahoei telah mengantjampemerintah Inggris dan mereka telah mengatakau djika England berani mengaboelkan permintaan

OBAT KOELIT PALING BAIK

FALLEN-KO

SPECIAL BOEAT KOELIT TIJAP IKAN MAS

RADJANJA OBAT ZALF PALING BAIK

TENTOE ADA ASILNJA TAPI PAKE TERDES

TJARILAH INI MEREK

Fallen-Ko itoealah obat zalf goema mendjaga penyakit koelit, bisa ilaughen penyakit seperti di gigit nyamok hadas koelit bi soel, bisontoban, deydji haki dimahkan koelit aer, antoep antoepans, dan lain2. Fallen-Ko boleh dibalang Radjanja Obat Zalf, banjak boekit, banjak saedah, banjak karjalnja, dan banjak pedritan, perloe sedia ini obat zalf Fallen-Ko. Jap Dkan Ditas, lesoefama pempoean anak2 laki dan anak pempoean, djaga koelitnja dari moelaj kelitit dijangon, dapet penyakit koelit, apalagi anak pempoean. Djika toepak koelitnja sampe bepat, agernja orang toea bisa dapat makoed, dan kasian anak itoe, bisa djadi djadnja kena hajat, maka kalok belit ini Obat Zalf Fallen-Ko djangan dalaen, setiap klap doea moti' ada jap Dkan Dito jang ter-soeh.

HOOFDEPOT TOKO OBAT TAY AN HOO

TANAH LAPANG No. 10
TELE. N. 16205881910

Hoofdepot: TOKO OBAT TAY AN HOO Tanah, Lapang Glodog No. 10 TELEFFOON 1620 - BATAVIA

- Agenten: BANDOENG: DJIN SENG TONG—BAN AN HOO—ENG SENG TJAN—BAN KA TJOEN—DJIE THIAN HOO—DJIE HOO TONG—THIAN SENG HOO—THAY SENG TONG—BAN SIOE TJOEN—THIAN SIOE TONG—BAN GOAN TJOEN—Tjima: Po An Tong—Djokja: Tay An Tjan: Tegal; Po Seng Tong—Lamong: Tay Seng Ho—Tadjoeng Paudan: Tie An Tong—Soekaboem Po Tjoe Tong—Pekalongan: Tay Tjoen Hoo—Blitar: Eng Tong Hoo—Tjilatjap: Tjee Lam Yok Pong—Solo: Eng Tay Hoo—Makassar Eng Taij Hoo—Tasikmalaja Ek Goan Tong.—Djember, Eng Seng Hoo—Lahat, Tjee Tjong Tong—Malang: Tek An Hoo—Lem Tong Yok Pong—Magentang: Thay An Tong Djombang: Tjee Seng Hoo—Madison: Eng Tje Hoo.—Indramajoe Ek Sioe Hoo, Soerabaya: Tjee Bin Yok Pong le Kiem Tie,—Ie Djen San, Semarang: Ngo Hok Cong.—Gombong: Thong Tjhoen Yok Pong—Toeloenggoeng: Tay Seng Hoo, Palembang: Tiau Seng Kok, Tjepoe; Eng Tek Hoo, Garoet; Tong Hoo Tong, Tjirebon: Tioug Bis,—Tangerang: Ban Hok Seen.—Buitenzorg: Eng Hok An, Serang Poen Leng Tong—Tjikampek; Seng Seng Seng—Medjokerto; Tjee An Jok Tong—Banjoewangi; Ban An Jok Weg.—Poerwokerto: Eng Tjoen Ho.—Tjilarang: Sieng Hoo Tong—Karawang: Ho Fan Lian—Kediri: Djie An Koeng—Soekaboem Tioug Tan Yok Pong.

ADRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

- INSIGNE'S
- CLICHE'S
- STEMPEL'S
- VERNIKKELD



Clichéfabriek TEL. 798
"FA FOENG" 798
GR. POSTWEG WEST 61-BANDOENG

Memang betoel!

Bahwa pembatja kita telah mengandjoerkan soepaja lebih baik berlangganan pada soerat kabar BERITA-PRIANGAN sadja, itoe adi benar sekali.

Sebab moerah barganja dan memoenjai perkabaran jang serba lengkap, jang biasanja didapat dalam koran harian jang mahal hargaaja.

Oleh karena itoe tidak perloe lagi Toean memboeang oesang lebih dari 100 sen seboelan oentoek mendapat soerat kabar jang biasa Toean batja sampai memoesakan.

Mintalah proefoummer jang akan dikasikan dengan segala senang hati.

Adm. Ber Pri

OENTOEK MEMPERBAIKI NASIBNJA

Berilah nasehat kenalan Njouja dan Toean jang djadi Djonges, Baboe dan Kokki, soepaja soeka menambah pengetahoennja jang berhoebongan dengan pekerdjaannja oentoek memperbaiki nasibnja dengan djalan memoesaki Avo'd cursus jang akan diboeka pada tanggal 1 Maart 1939, oleh Raden A Joe Sangkaningrat.

Dalam cursus itoe akan diberi peladjaran:

- Mambatja dan menoelis
- Mengatoer roemah tangga
- Melajani perdjamoean
- Sedikit peladjaran basa Asing
- Tentang membikin koeweh dan masak-masakan

Dengan pendek kata, segala apa jang perloe oentoek mempertinggikan nasibnja Djonges, Baboe dan Kokki.

Pembayaran hanja f 0,50 seboelan, sebagai soebangan perkakas boeat peladjaran.

Mintalah keterangan kepada Directie dari Internaat Kaboepaten di Balonggede, Bandoeng.

Agentschap Soekaboemi

Oentoek mengampangkan perhoebongan kita, telah diboeka boeat agentschap dagb'adan "SINAR PASOEN-DAN" dan "BERITA PRIANGAN" tempatnja di:

Kantoor Emo Hardja cand. i/d rechten
Gr. Postweg 244A Tel. 441 - Soekaboemi.

Disana bisa diterima jang akan mendjadi abornement dan masoekan Advertentie. Djoeza bisa raenerima pekerdjaan boeat: Rechi' ken, Makelaar, dan menoeloeng orang jang mentjari pekerdjaan.

Meisjes Internaat

Rad. A Joe Sangkaningrat akan memboeka bagi Internaat oentoek anak-anak perampoean jang lebih moerah dari pada Internaten jang soedah ada.

Maksod ini berdasar atas kejakinan, bahwa banjak orang toea diloear Bandoeng jang ingin menjekolahkan anaknja perampoean di Bandoeng, tapi merasa sangat soesah d'm na anak itoe baroes dititipkan, teroetama sekali karena ingin mendapat rawatan dan penilikan jang baik, tapi dengan baj'ran jang moerah.

Djika ternjata permintaan ada tjoekoop, Internaat itoe akan lekas diboeka.

Permintaan baroes disampaikan kepada:

Directie
"Internaat Kaboepaten"
Balonggedeweg - Bandoeng

NGITJAL.

Soerat asal-oesoel, Blanco soerat Accept, Soerat Huurkoop, Solo Wessel anoe prantos ke nging njitak sareng blanco Soerat ondangan. Pangaosna tangtos mirah.

DRUKKERY "ECONOMY"
BANDOENG.

NATUURLIJKE GENEESWIJZE VAN

Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A - Telef. 1664 - Bandoeng

Toean-toean dan Njouja-njouja djangan poetoes pengharepan, kapan misi bisa dapat pertoeoengan-dari Ch Hardin Tabib, boeat segala penjakit, biarpoen itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan **Zonder Operatie** Seperti

Wasir (Aambeien) Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoean, Kentjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Oeloeti Sakit Kepoetian dara, (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlae gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat dan laen laen, Semoes peniskit diobatin, tida dipotong [zonder operatie], saja soeda dapat banjak poedjian certificaat dari Toean tosan dan Sobat sobat. Saja harap datang menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laet).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota,
OBAT - OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS
Nadruk Verboden

GRATIS

Kepada sekalian abonne's dan pembantoe kita jang bisa mengirinkan 2 abonne baroe oentoek Berita-Priangan atau 1 oentoek Sinar Pasoeand, akan dikasi hadiah 1 boekoe

Geldschieters Ordonnantie

atau boekoe apa sadja jang ada di kantor kita seharga 75 cent boleh pilih sendiri.

Pengiriman lebih dari jang ditentoeakan di atas, hadiahnja djoeza tentoe akan dikasih lebih.

Administratie

LEBIH BERTHARGA!

Soerat kabar BERITA PRIANGAN, boekan sadja haroes dibatja, akan tetapi haroes --:-- djoeza dibajar! --:--

"Radja Timoer"

Jalah madjallah bergambar dikeloe-arkan satoe boelan 2 kali

Satoe madjallah jang sangat bagoes dan berharga boeat dipoenjai oleh masing-masing roemah tangga.

Harga betieran f 0 15 per expl. Harga abornement dalam kota f 0 90. Loear kota f 1,- Bajer lebih doeloe paling sedikit boeat 1 kwartaal

Bajer boelanan atawa dibelakang kwartaal tidak dikaboelkan.

Bisa dapat pada:

Adm. Drukk. "Economy"
Oude Kerkhofweg 16 Tel 444 Bandoeng

BRASA PERLOE LANTAS MINTAK

Locomotif Krachtpillen

Locomotif Krachtpillen (Radja Obat Koent) jalah satoe satoeja obat koent jang bisa memberi tenaga baroe kembali. Siapa jang kep'nzin memoenjai toeroenan (anak) edyies makanlah pil ini, sebab dia bisa memboeat tenaga mendjadi kentjing kembali.

Ini pil koent soedah 26 tahun terkenal didoenia dan fabrieknja tetap kerdjakan dengan betoel. Poedji poedjian tidak perloe kita oerakan, tjoekoop siapa jang soedah mentjoebanja baroeslah dia mengetahoennja.

Harga per botol dalam doos . . . f. 5,-

Zuikerziektetabletten

Siapa jang berpenjakit goela, lantas makan ini obat. Dai bisa mel wan penjakit itoe sebab Prof Dr. Labosch amat teliti mentjirakan tjampoerannja.

Harga per botol dalam doos . . . f. 4,-

Anggoer-obat Ramona

Anggoer ini bolehlah dibilang Dokter Roemah Tangga. Leluki, perampoean, toea dan moeda perloe meminoem ini anggoer, soepaja badan tetap sehat dan koest. Orang jang koerang napsos makan, kena malaria, moeka petjat kemasoekan angin, napas sesak, pinggang sakit, pikiran merasa malas, minoemlah ini Anggoer Obat Ramona.

Tiap-tiap roemah perloe sedie.

Harga per botol tjoeza . . . f. 4,-

Obat oet tersebat, tiap botol ada berikoet atoeran pakennja ditoeis dengan terang. Pessnan 3 botol keatas kalu kirim oesang leh h doe loe semoea ongkost kirim, toko kita jang tanggoeng pendekoja toean terima dirnemb z nder tamb h ongkost, Dataaz atawa atoerlah pe senan sekarang djoeza pada kita:

Chemicalienhandel MEDICINA
Padang Sidempoean (Sumatra)

VORL

Golf, 85.06 Meter

Senen 8 Mei

- 5 - sore Lagoe Djawa
- 5 30 - Lagoe Soenda
- 6 - berita s k Soenda
- 6 15 - Lagoe Hawaii
- 6 30 - Pauze
- 7 - malam Lagoe Melajoe
- 7 15 - berita s k Indonesia
- 7 30 - Lagoe Krontjong
- 8 - Lagoe Manasoeka
- 8 30 - Lagoe Djawa (Dolanau)
- 9 - Lagoe Hawaii Barat
- 9 30 - Lagoe Soenda
- 10 - Toetoeop

--o--

Selasa 9 Mei

- 5 - sore Padvindersuurtje K S I.
- 6 - Berita s k (Soenda)
- 6 15 - Lagoe Hawaii
- 6 30 - Pauze
- 7 - malam Lagoe Melajoe
- 7 15 - Berita s k (Indonesia)
- 7 30 - Lagoe Krontjong
- 8 - Membalas soerat soerat
- 8 15 - Lagoe Djawa
- 8 45 - Lagoe Gamb. Kromong
- 9 - Lagoe Soenda
- 9 30 - Lagoe Anekawaana
- 0 - Toetoeop

--o--

Rebo 10 Mei

- 5 - sore Lagoe Djawa
- 5 30 - Lagoe Soenda
- 6 - Berita s k (Soenda)
- 6 15 - Lagoe Ambon
- 6 30 - Pauze
- 7 - malam Lagoe Hawaii
- 7 15 - Berita s k (Indonesia)
- 7 30 - Lagoe Djawa
- 7 45 - Lagoe Soenda
- 8 - Krontjong Orkest
- 12 - Toetoeop

--o--

Kemis 11 Mei

- 5 - sore Padvindersuurtje
- 6 - Berita s k (Soenda)
- 6 15 - Lagoe Hawaii
- 6 30 - Pauze
- 7 - malam Lagoe Melajoe
- 7 15 - Berita s k (Indonesia)
- 7 30 - Lagoe Djawa
- 7 45 - Mengadji Qur'an
- 8 15 - Lagoe Soenda
- 8 45 - Lagoe Djawa
- 9 15 - Lagoe Krontjong Ambon
- 10 - Toetoeop

--o--

VORO BATAVIA

Gelilengte 105.26 M

Senen 8 Mei

- 4 - sore Lagoe Djawa
- 4 30 - Lagoe Soenda
- 5 - Pidato tentang Luchtbae schermlog
- 5 50 - Berhenti
- 8 - malam Mambatja soerat kabar
- 8 20 - Lagoe Djawa
- 8 30 - Pendjawaban soerat rapport
- 8 45 - Lagoe Krontjong
- 8 50 - M V. "Garoea"
- 11 - Berhenti

--o--

Selasa 9 Mei

- 7 30 pagi Lagoe Soenda
- 8 30 - Lagoe Djawa
- 9 30 - Lagoe Arab
- 10 - Lagoe Krontjong dan Stamboel
- 10 45 - Lagoe Ambon
- 11 - Berhenti
- 4 - sore Lagoe Gamboes
- 4 30 - Lagoe Soenda
- 5 - keterangan agama islam
- 5 30 - Lagoe Djawa
- 5 50 - Berhenti
- 8 - malam Mambatja soerat kabar
- 8 20 - Lagoe Hawaii
- 8 30 - Krontjong Orkest
- 11 - berhenti

--o--

Rebo 10 Mei

- 7 30 pagi Lagoe Hawaii
- 8 - Lagoe Soenda
- 9 - Langeedrij n dari piring hitam
- 10 - Lagoe Tjong Hwa
- 10 30 - Lagoe Gamboes
- 11 - Berhenti
- 4 - sore Lagoe Ambon
- 4 30 - Didalam Taman anak2
- 5 50 - Berhenti
- 8 - malam Mambatja soerat kabar
- 8 20 - Lagoe Ambon
- 8 30 - Ketoprak dari Kur-str.
- 19 - berhenti

--o--